

Manuel Gimenez Aperte



Por Miriam A. Hernández Pacheco

Manuel Gimenez Aperte, cursó estudios de Ingeniería Técnica en Zaragoza donde desarrolla su vida laboral. Está vinculado al Centro de Estudios Borjanos desde su fundación, donde ha colaborado en la elaboración de los inventarios artísticos y arquitectónicos de la Comarca de Borja y en el montaje de los Museos de “La Colegiata”, “Arqueológico” y “Convento de Santa Clara”, todos ellos en Borja.



En 1993, funda la Asociación “Amigos de los Castillos del Somontano del Moncayo” que luego pasó a denominarse “Amigos de los Castillos de Aragón”.

Ha dirigido el proyecto del castillo-palacio de los abades de Veruela como establecimiento hotelero, tras su restauración, este proyecto ha logrado restaurar un monumento que se encontraba prácticamente en ruinas. El cuidado y esmero puesto en los trabajos de rehabilitación ha permitido descubrir elementos arquitectónicos de singular interés y recuperar la prestancia de un castillo-palacio, construido por los abades de Veruela junto y sobre el antiguo castillo.

Manuel Giménez Aperte se declara como un amante de los castillos. Adquirió el de Grisel y pasó 20 años restaurándolo, una obra en la que invirtió entre 1,5 y 2 millones de euros. Cuando finalizó la reconstrucción se embarcó en una nueva aventura con el castillo de Bulbunte, que espera finalizar este año. «Los castillos que yo he cogido estaban en situaciones extremas, con las murallas al borde de caer o los muros llenos de humedades».

